



Hoy, en los Premios TalentA, en Madrid

Begoña García destaca el liderazgo de las mujeres que emprenden en el mundo rural

Fotonoticia



06 de marzo de 2024. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha destacado esta mañana el liderazgo de las mujeres que emprenden en el mundo rural, “que arriesgan, que trabajan y se comprometen para que estas zonas tengan futuro y no sean simplemente parques de recreo”.

En su intervención en la entrega de Premios TalentA, la secretaria de Estado ha señalado que “conseguir la igualdad de género y empoderar a las mujeres rurales no solo es lo correcto, sino que es lo más inteligente, porque tienen un papel crucial en este crecimiento como sociedad”. Además, ha resaltado el compromiso del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con el desarrollo de herramientas cruciales como son la titularidad compartida y la incorporación de más mujeres a la actividad agraria.



Begoña García ha asegurado que esta cita, organizada por la Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales (Fademur), es un espacio perfecto para “revalorizar nuestros pueblos, y, lo que hacemos por y para ellos”.

